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O deputado Ubaldo Fernandes realizou, no dia 
22 de março, uma audiência pública sobre o 
impacto social e religioso da Campanha da 
Fraternidade 2024, que tem como tema a 
Fraternidade e Amizade Social. "Queremos 
despertar para o valor e a beleza da 
fraternidade humana, promovendo e 
fortalecendo os vínculos da amizade social, 
para que a paz seja realidade entre todas as 
pessoas e povos. Essa iniciativa é um convite a 
sociedade a um amor que ultrapassa as 
barreiras da geografia e do espaço, nos 
interpelando à comunhão e solidariedade".

A Comissão de Defesa do Consumidor, dos 
Direitos Humanos e Cidadania, da Assembleia 
Legislativa, aprovou, no dia 14 de março, à 
unanimidade, um projeto de lei de combate ao 
cyberbullying, de iniciativa do deputado 
Ubaldo Fernandes. O cyberbullying acontece 
por meios digitais e é o comportamento 
repetido, com o intuito de assustar, provocar ou 
criar constrangimento às vítimas através de 
meios digitais. O projeto determina que todos 
os espaços de uso de computadores, sejam 
públicos ou privados, deverão afixar cartazes 
fazendo menção à natureza ilícita da prática.

CAMPANHA DA FRATERNIDADE 

PL COMBATE AO CYBERBULLYING

Está avançando nas comissões temáticas da 
Assembleia legislativa um Projeto de Lei, de 
autoria do deputado estadual Ubaldo 
Fernandes, que reserva até 10% de vagas nos 
concursos públicos às pessoas com 
deficiência. A matéria foi aprovada, por 
unanimidade, no dia 21, na Comissão de 
Educação, Ciência e Tecnologia, 
Desenvolvimento Socioeconômico, Meio 
Ambiente e Turismo. O colegiado deu aval a 
outra proposta do parlamentar, como o que 
denomina "Complexo Cultural Padre Tiago 
Theisen" o Complexo Cultural da UERN, na ZN. 

AVANÇA PROJETO DE LEI
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Ubaldo Fernandes divulgou em março, direcionado a 
moradores da zona Norte de Natal e de Extremoz 
(Redinha Nova e Santa Rita), e motoristas que 
trafegam pela Avenida Litorânea, que três dias após 
ter se reunido com representantes da Caern, 
reparos foram feitos para nivelar a pista, de modo a 

o prefeito de Macaíba, Emídio Júnior, esteve com o 
deputado estadual Ubaldo Fernandes, na 
Assembleia Legislativa, em março. Na ocasião, o 
chefe do executivo municipal recebeu a garantia do 
parlamentar de destinação de uma emenda, na 
ordem de R$ 100 mil, para estruturar o acesso à 

EMENDA MACAÍBA

MELHORIAS EXTREMOZ

Em sessão, o deputado Ubaldo Fernandes 
agradeceu ao presidente da Caern, Roberto Sérgio 
Linhares, por atender pleito de comunidades de 
Jardim de Piranhas. Ele se referia aos problemas de 
abastecimento de água no distrito do Maracujá e 
outras localidades, como Parque das Luzes e Nova 
Floresta. “Roberto Linhares autorizou a ida de uma 

ÁGUA PARA JARDIM

Comunidade de Tabatinga. “Firmamos o 
compromisso de destinar esse recurso ao 
Município, porque é uma grande reivindicação da 
população da cidade que nos foi trazida pelo líder 
local, o amigo e parceiro de lutas, Ionillo Ribeiro”.

evitar acidentes. “Além disso, atendendo pedido 
do nosso mandato e do vereador de Extremoz, 
Rilder Jordão, o órgão garante que publicará a 
licitação para a recuperação asfáltica. A obra, 
avaliada em mais de R$ 1 milhão, irá corrigir todo o 
afundamento da Via”.

equipe ao município para tomar providências. 
Nosso agradecimento ao órgão, que atendeu o 
pleito do nosso mandato e do vereador João Maria 
Amaro, garantindo a extensão da rede de 
abastecimento de água destas comunidades”, 
concluiu.

O deputado estadual Ubaldo Fernandes sempre 
vem se pronunciado acerca de demandas dos 
norte-rio-grandenses. Em março, destacou sua 
preocupação em relação a portuários, após 
participar de um ato de protesto da categoria no 
bairro da Ribeira. O parlamentar enfatizou um 
projeto de lei federal que tramita no Congresso 
Nacional propondo a retirada do direito à 
exclusividade dos trabalhadores. "Se for 
aprovado, irá afetar - somente no Rio Grande do 
Norte - cerca de 500 trabalhadores, que estão há 
décadas atuando no Porto de Natal".

A Federação das Indústria do Estado do Rio 
Grande do Norte (Fiern) apresentou, em março, 
os potenciais para a navegação de cabotagem 
no Porto de Natal, durante o Intermodal South 
America – maior feira de logística, tecnologia, 
transporte de carga e comércio exterior do 
continente. A ação ganhou destaque durante 
pronunciamento do deputado Ubaldo 
Fernandes no dia 5 de março. “É uma iniciativa 
muito salutar. O Porto de Natal precisa de 
intercâmbio internacional para que produtos 
sejam transportados por contêiner e o porto seja 
mais ativo”, disse Ubaldo.

DEFESA PORTUÁRIOS

DIVULGAÇÃO PORTO

Primeiro orador no Grande Expediente da 
sessão ordinária do dia 6 de março, Ubaldo 
Fernandes comentou sobre pleito de 
Organizações Não Governamentais (Ongs) de 
Natal que tratam dos direitos e proteção dos 
animais, que solicitam que ele seja o porta voz 
junto ao Estado na luta pela instalação de uma 
Delegacia específica. “A Secretaria de 
Segurança Pública está nomeando cerca de 60 
delegados para compor os quadros e vou 
solicitar à Delegacia Geral para que possa 
atender esse pleito tão importante”, declarou o 
deputado. 

DEFESA DOS ANIMAIS



Em março, o deputado Ubaldo Fernandes esteve 
no município de Currais Novos. Na ocasião, o 
parlamentar visitou o Padre Cláudio, deixando 
ofício destinando uma emenda parlamentar no 
valor de R$ 80 mil para auxiliar nos eventos 
alusivos à Festa da Padroeira da cidade. Além 
disso, vistoriou a construção de um galpão 

O deputado Ubaldo Fernandes assumiu mais um 
compromisso de destinação de emenda 
parlamentar do exercício 2024 para uma cidade do 
interior do Rio Grande do Norte, em março. O 
anúncio foi feito em seu gabinete, na Assembleia 
Legislativa, ao presidente da Câmara Municipal de 
São Vicente, José Neto Costa Diniz e ao vereador 

EMENDAS CURRAIS NOVOS

EMENDA SÃO VICENTE

Na sessão plenária do dia 20 de março, o deputado 
estadual Ubaldo Fernandes divulgou o 
encaminhamento de duas emendas parlamentares 
totalizando R$ 550 mil para as reformas de 
equipamentos esportivos da zona Leste de Natal. 
“Nosso mandato tem um olhar especial para os 

EMENDAS PARA NATAL
bairros das Rocas, Praia do Meio, Ribeira e Brasília 
Teimosa”, disse. A emenda de R$ 300 mil foi 
destinada para a reforma da quadra da Escola 
Estadual Padre Monte, e a outra, de R$ 250 mil, 
para a reforma da quadra da Escola Estadual Isabel 
Gondim. 

industrial que recebeu emenda do seu mandato 
no valor de R$ 150 mil, que proporcionará geração 
de emprego e renda aos munícipes. E, por fim, 
visitou as ruas Luiz Alberto Dantas e Tungstênio, 
que passarão por obras que contarão com outra 
emenda sua de R$ 120 mil.

Vanvan Gabriel. “A Suíça do Seridó receberá 
recursos estaduais destinados por nosso 
mandato. É verba importante para ampliar o 
acesso à água, colaborando com a prefeitura na 
perfuração de poços”, destaca o parlamentar. 
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No dia 13 de março, o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes e sua equipe estiveram com o diretor de 
Operações da Companhia de Águas e Esgotos do 
Rio Grande do Norte (Caern), Thiago Índio, e o 
técnico Assis, representante da regional que 
congrega a cidade de Tangará, quando recebeu o 

Em março, Ubaldo Fernandes esteve com o 
diretor-presidente da Fundação José Augusto 
(FJA,) Gilson Matias, solicitando apoio cultural 
para a Cavalgada do Trabalhador, que acontecerá 
no dia 1° de maio de 2024 em Fernando Pedroza. 
“Pedimos para viabilizarem apresentações 

ÁGUA PARA TANGARÁ 

SOLICITAÇÕES FJA

COMISSÕES TEMÁTICAS
Com o início do ano legislativo, o deputado 
estadual Ubaldo Fernandes reassumiu missões 
em importantes comissões temáticas da 
Assembleia Legislativa do Rio Grande do Norte. 
“Passei a ocupar a vice-presidência da Comissão 
de Defesa do Consumidor, dos Direitos Humanos e 

artísticas do gênero forró, bem como a estrutura 
necessária para a apresentação - palco, som e tenda e 
nos garantiram atendimento da maior parte do 
requerimento. Esse pedido baseia-se em solicitação 
que recebemos dos vereadores Antônio Alves 
Gonçalves Júnior e Manoel Messias Mariano”.

compromisso de atendimento de um pleito antigo, que 
vem batalhando junto ao órgão estadual com o prefeito 
da cidade, Augusto Alves. Eles garantiram ao 
parlamentar a execução da obra de extensão de rede 
para abastecer várias residências da comunidade Dedé 
de Tateiro.

da Cidadania, assim como a vice-presidência na 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Estes 
grupos desempenham papel fundamental na análise, 
discussão e votação de matérias que serão 
posteriormente encaminhadas ao Plenário para 
votação final”, destaca o parlamentar.


